

INDICADORES DE CALIDAD DE VIDA Y SEGUIMIENTO

Las guías del Banco Mundial y la Corporación Financiera Internacional indican que al cabo del reasentamiento, una comunidad debe tener igual o mejores condiciones de vida a las que tenía antes del reasentamiento. En 2009, Cerrejón construyó, con la ayuda de consultores sociales especializados, una metodología aplicable a los reasentamientos para medir la calidad de vida y sostenibilidad de las comunidades. Se inspira en el Índice de Desarrollo Humano de las Naciones Unidas y el Método de Necesidades Básicas Insatisfechas de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). Las primeras mediciones con dichos indicadores empezarán en junio de 2009.

Los principales indicadores son:

- Ingresos
- Educación
- Salud
- Vivienda
- Organización comunitaria
- Participación de la comunidad
- Autonomía de la comunidad
- Integración social
- Acción institucional en las comunidades afectadas
- Confianza en la instituciones que participan en los procesos de reasentamiento